



Feuilleton paroissial de Saint-Anaclet

Juin 2022

Depuis le 14 mai, les restrictions qui nous étaient imposées ne s'appliquent plus. Cependant, les risques de contagion existent encore et la vigilance est toujours de mise. Il est fortement recommandé de conserver une distanciation physique, surtout si vous êtes immuno-supprimés, et de porter le masque si vous vous sentez plus à l'aise ainsi.

La fabrique de Saint-Anaclet vient de se doter d'un site Facebook et nous le devons au travail concerté de Mme Camille Lévesque et de M. Réal Lepage. Félicitations à ces deux personnes engagées. Cet outil, de plus en plus utilisé par la population pour diverses raisons, nous permettra de vous informer adéquatement :

<https://www.facebook.com/Paroisse.de.St.Anaclet/>

CÉLÉBRATIONS DE JUIN 2022

Mercredi le 1^{er} juin 2022

16 h 30 Feu Donat Couture par les résidents et le personnel de l'Héritage

Dimanche le 5 juin 2022

10 h 00 Messe anniversaire de Mme Jeanne-d'Arc Picard
Messe anniversaire de M. Joseph Proulx
Messe 20^e anniversaire de décès de M. Gérard Proulx

Dimanche le 12 juin 2022

10 h 00 Célébration de la parole et communion

Mercredi le 15 juin 2022

16 h 30 Feu M. Jean-Guy Lavoie et Mme Huguette Lavoie par Fabiola Rodrigue et la famille.

Dimanche le 19 juin 2022

10 h 00 Messe anniversaire de Mme Antonia St-Laurent
Feu M. Jean-Guy Lavoie par Mme Théonile Coulombe et M. Marcel Lavoie
Feu Bertrand Paradis par la famille Paradis
En l'honneur de la Sainte-Vierge par Isabelle et Yvon Dubé

Dimanche le 26 juin 2022.

10 h 00 Célébration de la Parole et communion

VOS OFFRANDES

24 avril 2022	72,30 \$
1 mai 2022	185,25 \$
8 mai 2022	459,30 \$

Un grand merci pour votre générosité

HORAIRE DU BUREAU DE LA FABRIQUE

Pour rappel, le bureau de la Fabrique est ouvert les mercredis après-midi de 13 h à 16 h. Nous avons encore besoin de bénévoles pour aider l'équipe en place qui est de plus en plus restreinte. Si vous avez quelque disponibilité nous serions heureux de vous accueillir dans l'équipe.

LAMPES DU SANCTUAIRE

5 juin 2022	feu M. Joseph Proulx et Feu Mme Jeanne D'Arc Picard par la succession
12 juin 2022	aux intentions d'une paroissienne
19 juin 2022	aux intentions de la famille Gilles Ruest
26 juin 2022	aux intentions de Mme Madeleine Voyer et M. Roméo St-Pierre

Nous tenons à remercier les personnes qui ont offert des lampes du sanctuaire pour le mois de juin, en vous rappelant qu'il ne reste des lampes que pour le mois de juillet. La banque de lampes est assez difficile à maintenir depuis quelques mois et nous sommes toujours à la limite de l'épuisement.

Réjeanne Fournier et Maurice Lepage

Pour toute information concernant votre fabrique, vous pouvez consulter les sites :

<http://paroissestanaclet.com/informations/>
<https://www.facebook.com/Paroisse.de.St.Anaclet/>

En plus des horaires des messes et du feuillet paroissial, vous y trouverez une multitude de sujets ou de rubriques concernant les services de la Fabrique.

Messe à l'Héritage

Au cours des mois de juillet et août 2022, il n'y aura de messes ni au pavillon l'Héritage ni dans les autres foyers de l'Unité pastorale. Les messes du mois d'avril qui ont été reportées seront célébrées à l'église, en juillet, lors de la messe dominicale.

Le Columbarium du cimetière

Lors des recherches effectuées pour compléter les informations à l'OPC, nous avons été étonnés d'apprendre que nombre de paroissiens et paroissiennes ignoraient l'existence de notre columbarium. Si vous connaissez des personnes à la recherche d'un columbarium, prière de nous en aviser.

Bonne Fête des Pères

C'est dimanche le 19 juin prochain que nous soulignerons la fête des Pères. Les membres de l'Assemblée de Fabrique se joignent à moi pour souhaiter à tous les papas de la terre, particulièrement ceux de Saint-Anaclet, une joyeuse fête des pères avec leurs familles. Je profite de l'occasion pour souhaiter également une bonne St-Jean à tous nos paroissiens et paroissiennes ce 24 juin, jour de la fête nationale du Québec.

Maurice Lepage

Mot de notre prêtre modérateur

Chers frères et sœurs,

La tradition chrétienne a consacré le mois de Juin au sacré Cœur de Jésus. Cette année, la fête du sacré Cœur est célébrée le 24 Juin. Lors de la messe de clôture du Grand Jubilé de l'An 2000, le Pape Jean-Paul II disait dans son homélie : « Tandis qu'aujourd'hui se ferme, avec la porte Sainte, un symbole du Christ, Le Cœur du Christ demeure plus que jamais ouvert. Il continue à dire à l'humanité, qui a besoin d'espérance et de sens : « Venez à Moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et Moi je vous procurerai le repos » Mt 11,28.

Par ces paroles, le Pape nous invitait à nous tourner avec confiance vers le Cœur Sacré du Christ, riche en Miséricorde et débordant d'amour pour nous. Rappelons-nous les paroles de Jésus à Sainte Marguerite-Marie, lors de la première apparition : « Mon divin Cœur est si passionné d'amour pour les hommes et pour toi en particulier, que ne pouvant plus contenir en Lui-même les flammes de son ardente charité, il faut qu'IL les répande par ton moyen... »

Je confie toutes les familles au Cœur sacré de Jésus.

Que le Cœur Sacré de Jésus soit au centre de toutes nos pensées.

Bonne fête des Pères et Bel été à toutes et à tous.

Jean-Baptiste, Ptre